PAYS D'AMPLEPUIS - THIZY Plus de 700 participants au cross solidaire de Via Nebba

es rues de Thizy ont été fermées à la circulation, ce jeudi 30 janvier après-midi, pour assurer la sécurité des coureurs du cross solidaire. 390 collégiens de Sainte Thérèse et La Platière (avec le proviseur adjoint de ce dernier), 310 lycéens des filières pro et générale (soit 80 % de volontaires, un chiffre en légère baisse), mais aussi une vingtaine d'enfants de l'IME Perce-Neige et quelques enseignants ont en effet effectué des boucles de 2 700 mètres autour du centre-ville afin de collecter des fonds pour soutenir l'association Via Nebba et les Restos du Coeur.

Plus de 700 jeunes ont donc donné le meilleur d'eux-mêmes, parcourant, durant une heure, les rues Jean-Jaurès, Gambetta, Chenevard, du Bois-Semé et Gambetta, d'une foulée allongée pour les uns, ou d'un petit trot entrecoupé de temps de marche pour les autres... Le secteur est pentu, mais l'effort toujours méritoire. Grâce à leurs généreux parrains et aux nombreux enca-



Plus de 700 participants ont couru pour une bonne cause. Photo Sylvie Silvestre

drants qui ont poinçonné les dossards à qui mieux mieux, le président de l'association humanitaire totalisera dans les jours qui viennent le nombre de kilomètres réalisés, et espère parvenir au même résultat que l'an dernier : 7 000 euros pour le seul lycée. ■



Les rues étaient fermées pour assurer la sécurité des coureurs. Photo Sylvie Silvestre



Ce jeune triathlète, en classe de première, aura-t-il atteint les 15 km espérés ? Photo Sylvie Silvestre